

Menginspirasi, Pemuda Yatim Asal KSB Dilantik Menjadi Bintara Polri

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.NEWS.PAPER.CO.ID

Dec 21, 2024 - 11:10



SUMBAWA BARAT, NTB - Pemuda asal Taliwang Sumbawa Barat, Andi Muhammad Daryl berhasil lulus seleksi penerimaan Bintara Polri dan merampungkan Pendidikan Pembentukan Bintara Polri (Diktukba Polri) gelombang 2 di Sekolah Polisi Negara (SPN) Polda NTB yang berlokasi di Belanting Lombok Timur ditandai dengan pelantikan oleh Kapolda NTB, Irjen Pol. Hadi Gunawan, S.H., S.I.K., pada Rabu (18/12/2024).

Dengan menyandang pangkat Brigadir Dua Polisi (Bripda), Andi Muhammad Daryl dilantik oleh Kapolda bersama dengan 204 Bintara lainnya bertempat di Lapangan Upacara SPN Polda NTB yang dihadiri oleh ratusan keluarga para Bintara yang dilantik.

"Alhamdulillah akhirnya anak kami bisa sukses setelah melawati perjalanan panjang berjuang dan berlatih tanpa mengenal lelah untuk mempersiapkan diri sebelum ikut seleksi penerimaan Bintara Polri di Polda NTB, ucapan terima kasih kepada Polres Sumbawa Barat yang melakukan bimbingan kepada anak-anak Sumbawa Barat untuk mempersiapkan diri sebelum seleksi dan terima kasih kepada Polri khususnya Polda NTB yang membentuk Daryl sehingga menjadi Bintara Polri," ungkap Endang Yunari, ibu kandung Daryl.

Meski bapaknya meninggal dunia pada Februari 2022, Daryl anak kedua dari tiga bersaudara bertekad untuk mewujudkan cita-citanya dengan cara belajar dan berlatih mempersiapkan dirinya untuk ikut seleksi penerimaan Bintara Polri.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, Iptu Zainal Abidin, S.H., membenarkan Bripda Andi Muhammad Daryl adalah salah satu dari 4 Bintara asal Kabupaten Sumbawa Barat yang dilantik sebagai Bintara Polri gelombang 2 tahun 2025 di Sekolah Polisi Negara (SPN) Polda NTB.

Empat pemuda asal Sumbawa Barat yang dilantik pada gelombang 2 ini adalah Bripda Andi Muhammad Daryl (Taliwang), Bripda Sulton Khaer (Brang Rea), Bripda Ariwijaya (Brang Ene), dan Bripda Alan Indra Saputra (Seteluk). Keempatnya ditempatkan sebagai Bintara Remaja Polda NTB dan Sat Brimob Polda NTB, semoga semua menjadi polisi yang berakhlak baik dan berkinerja baik sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat.

"Bagi pemuda yang ikut seleksi tahun 2024 yang belum berhasil lulus diharapkan tetap semangat dan persiapkan diri. Kesempatan masih ada untuk mengikuti seleksi mendatang, termasuk pemuda Kabupaten Sumbawa Barat baik yang masih di kelas 3 SMA (sederajat) ataupun yang sudah tamat dan menenuhi persyaratan akan mendapat kesempatan yang sama untuk mengikuti seleksi penerimaan Bintara Polri maupun Akademi Kepolisian," pungkas Kasi Humas. (Adb)